
■会長挨拶 

 

これで最後の話と思うと悲しいです。会員同士の交流

を中心にやってきましたのでその時として頂けたら

思います。簡単ですが、挨拶とします。 

■幹事報告 

 

残念なお知らせですが、長谷川さんが退会される事にな

りました。海外出張が多く、3分 2は潰れてしまうとの

事です。会社の体制を整えて再び戻ってきてもらえたら

と思います。 

■委員会報告 

役員の退任挨拶 

加藤さん   財団プログラムと仰せつかり、夢計画はな

いよと言われていたのですが、次年度もやる事になり

ましたのでよろしくお願いします。 

森上さん   カートスクールの生徒さんにも参加して

もらい、1 年間遂げることができましたありがとうご

ざいました。  

■スマイル 

小沢さん    最終例会を迎え、やれやれで終わらないで

次年度会長、幹事を支えて下さい。 

高貝さん    この度、静岡県国際交流協会の会長を仰せ

つかりました。会員となり、国際交流と多文化を支え

て下さい。 

■ハッピーバースデー 

市川さん   57 歳となり、定年まで後 3 年となりまし

た。 

西尾さん   先週クラブのある方と飲みました。お前は、

全く人の話を聞いていないと言われました。次年度は

会長の話を聞きたいと思います。 

鈴木利和さん   ロータリーは本当に楽しくやらして

もらっています。 

木村さん  44 歳なりました。ここまで欠席した自覚は

なかったのですが、このタイミングとなりました。 

塩谷さん   ずっと出ていない証拠ですが、若いと思っ

ていました。 
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〈 出席報告 〉 
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前々回出席率  ８８．６０％ 



  

■議事 

○古希、還暦のお祝いです 

坂本さん     本当は、今日お休みしようと思ったの！

これが嫌だったの！ 

松本さん     一番古く見られる松本です。 

知久さん     これが嫌で欠席しようと思っていました。 

塩谷さん   ウォークランドに行って来ました。 

  

○13 年連続 100%出席 

金山さん  浜北の森嶋さんと還暦のお祝い赤いチャン

チャンコを着せられて嫌な会だと思っていました。で

も、こんなに楽しくやらせてもらいました。 

  

原田さん    今まで 1 回だけ欠席しました。 

野田さん     原田さんより少し若いです。 

○14 年連続 

長谷川博久さん  決してガバナー候補ではありません。

勘違いしないようにお願いします。 

○ﾎｰﾑ 100％1 年連続村田さん、中野さん、松本さん 

○ホーム 2 年連続ジョーさん、田渕さん 

  

○ホーム 6 年連続 

青山さん   6 年ですか？こんなホーム連続だと仕事暇

です。仕事下さい。 

○スマイル大賞 

滝波さん   5 件のスマイルでした。 

○会長賞の表彰  親睦部会  出席部会 会場監督 

○ジョーさんに特別賞 高柳さんにも特別賞を 

 

○ゴルフ同好会  後藤さんから知久さんに会長をお願

いします。幹事は村田さん、高木さんにお願いします 

○挨拶 鈴木幹事    

金山さんからしっかり喋れよと言われましたが、1 年

間幹事を務めさせて頂きありがとうございました。立

場は人を育てるといわれますが、育ててもらいました。 

知久さんは、器の大きな方でこれと言われた時は、

色々教えて頂きました。知久さんは、会社では人を育

てる達人と言われて尊敬されています。影でも高柳さ

んが真面目にやっていただき助けられました。幹事を

やって、多くの方に接する機会が与えられました。本

当幹事をやって良かったと思います。社内でも従業員

にも感謝の気持ちが湧きました。皆様にも是非一度幹

事をやってもらいたいと思います。 

 

知久会長 

自分自身、少し成長したかと思います。1 年間、会出

席したのも、バッチをつけ続けたのも初めてでした。

自分のレベルで考えるとみんなもいい加減にやるだ

ろうと思っていたら、本当にしっかりやってくれまし

た。いい加減な会長だったので皆さんがしっかりやっ

てくれたと思います。この会が良い会であり続ける事

を祈念して終わろうと思います。 
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